

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2016年6月12日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



桃山・醍醐で みんなさんの願い実現に全力!! 西野さち子の活動日誌



小栗栖小学校には71人が参加



醍醐の学区演説会 どの会場も盛況!!

小学校区ごとの議会報告演説会が各地で行われています。

どの会場にも初めて日本共産党の演説会に参加された方が何人かおられて、日本共産党への関心の広がりと、取り組みの大きさを感じます。西野市議やばば府議が議会報告をしました。

桃山の下の階段に手すりが完成!



昨年、地域の方から「階段に手すりがほしい」との声が寄せられました。

日向団地から小栗栖街道に抜ける細い道ですが、地域の皆さんによく利用されています。西野議員が現地調査をすると、日向団地側の階段には手すりがあるが、小栗栖街道側には何もありませんでした。

日向団地で転んで骨折された方もありました。階段で転んで骨折された方がいました。土木事務所は「業者に発注するので時間はかかるが手すりを設置します」と言つていました。嬉しい勝手がいいと大変喜ばれています。

困ったときは…
日本共産党の生活相談所へ
毎週月・水・金曜日
午前10時から午後5時
まずはお電話ください!!

☎ 621-6717

地域の願いが実現しました

最後に、加藤議員から、「北東アジアでの平和な国際関係をつくる」ことがとても大事だと思っている。日本は先の大戦で加害国として、従軍慰安婦の問題を含め、その事実から目を背けることなく対応することが大事だと思っている。」と発言し、韓国側からは「これで終わらず今後も交流を続けましょう」と歓迎の発言がありました。



韓国・全国女性地方議員ネットワーク
地方自治発展所の皆さんと懇談

市政
だより

韓国から女性議員ネットワークの皆さん（9人の議員と事務局や通訳の合計12人）が京都市議会を訪問されました。京都市議会の女性議員2人（うち、日本共産党議員が8人、公明党が1人、京都党が2人、無所属が1人と、ほとんどが日本共産党です。そのうち日本共産党から3人（加藤、山本、西野）、公明党1人、京都党2人が参加して懇談をしました。